

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Reconocer, destacar y declarar de interés de esta Honorable Cámara, a la trayectoria del médico Ramiro Ariel Sánchez, recibido de la Universidad Nacional de La Plata, cuya especialidad es en nefrología e Hipertensión Arterial, desempeñándose actualmente como Jefe de la Unidad Metabólica e Hipertensión Arterial en el Hospital Universitario Fundación Favaloro. El Dr. Sánchez siempre ejerció la medicina asistencial, la docencia y la investigación clínica con los más altos estándares éticos, se destaca notablemente por su excelencia, compromiso profesional y su capacidad para innovar de manera responsable en su tarea cotidiana.

María Sotolano
Diputada Nacional

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Quisiera poner en consideración de esta Honorable Cámara expresar beneplácito y reconocimiento a la trayectoria en docencia, investigación y su incansable trabajo en el área de la medicina al Dr. Ramiro Ariel Sánchez.

Debemos destacar y elogiar la trayectoria del médico Ramiro Ariel Sánchez, nefrólogo, recibido de la Universidad Nacional de La Plata, cuya especialidad es Hipertensión Arterial, siendo responsable de la sección de Hipertensión Arterial y Unidad Metabólica en el Hospital Favaloro.

El Dr. Ramiro A. Sánchez es oriundo de la Ciudad de La Plata, recibido como médico en la Universidad Nacional de La Plata, es especialista en Nefrología e Hipertensión Arterial, también hizo un doctorado (PhD) en medicina y un fellowship en Medicina Interna e Hipertensión Arterial en la prestigiosa Universidad de Michigan, EEUU.

El Dr. Ramiro Sánchez ejerce la medicina asistencial, la docencia y la investigación clínica con los más altos estándares éticos y profesionales, es Jefe de Unidad Metabólica e Hipertensión Arterial del Hospital Universitario Fundación Favaloro. Como docente se destaca como profesor adjunto de Medicina Interna y es Director de Carrera de Especialista en Hipertensión Arterial en la Universidad Favaloro. Siendo la única maestría en Argentina acreditada por la CONEAU.



Es ex presidente de la Sociedad Latino Americana de hipertensión arterial, y Presidente del Board de Presidentes de la Sociedad Latinoamericana de Hipertensión Arterial, fue designado fellow internacional de la American Heart Association y designado Officer at Large y miembro del Comité Científico de la Sociedad Internacional de Hipertensión Arterial. Es miembro de prestigiosas sociedades científicas nacionales e internacionales, y miembro del consejo editorial de prestigiosas revistas científicas internacionales. Es speaker en prestigiosos congresos nacionales e internacionales y ha dado más de 100 charlas en todo el mundo.

Es investigador clínico, publicando más de 100 escritos en revistas científicas de altísimo impacto internacional. Es autor de varios textos académicos siendo de referencia en la comunidad médica. Ha recibido premios de la Academia Nacional de Medicina, Consejo Argentino de Hipertensión Arterial y Sociedad Argentina de Cardiología.

Hoy a sus 75 años, el Dr. Sánchez, siendo el primer medico de su familia, y demostrando que el esfuerzo se construye día a día, atiende con la misma dedicación, esmero y amor a todos sus pacientes.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares, diputados y diputadas la aprobación de este proyecto de Resolución.

María Sotolano
Diputada Nacional